



[¿SERÁ?]

Tienen su guardadito

Sin querer queriendo, y al calor de la discusión del **Plan B**, el consejero **Ciro Murayama** reveló que el **INE** cuenta con unos ahorros; se trata de recursos que el organismo electoral cobra a la banca por autenticar **credenciales de elector**, cuya cantidad se desconoce, pero están depositados en un **fideicomiso**, por lo que, en época de austeridad, no está de más un guardadito. ¿Será?

Primer desfile

Nos cuentan que el orden del desfile de **corcholatas** presidenciales para hoy ha quedado establecido en **San Lázaro**. Primero, a las 9:00 horas, el secretario de Gobernación **Adán Augusto López**; le seguirá la jefa de Gobierno de la Ciudad de México **Claudia Sheinbaum**, al mediodía; mientras que a las 2 de la tarde será **Ricardo Monreal**; y a las 5 de la tarde cerrará el canciller **Marcelo Ebrard**. Habrá que estar atentos si los mensajes buscan el beneficio de los **mexicanos** o sólo de un grupo político. ¿Será?

Respeto y cordialidad

Por cierto, los reflectores en la plenaria morenista de **San Lázaro** que se realizará este lunes con la presencia de los presidenciables **morenistas** apuntan a la recepción e intervención de **Ricardo Monreal**; se trata del regreso del "hijo pródigo" a su rebaño, aunque hay uno que otro "borrego" que aún no lo quiere y hay riesgo de algún desencuentro, por lo que **Ignacio Mier** tendrá como un gran reto el garantizar un trato respetuoso para todos sus invitados. ¿Será?

Sin temor

El líder de los senadores del **PRI**, **Miguel Ángel Osorio Chong**, reveló que el **Gobierno federal** le ha iniciado diversos procedimientos para el no ejercicio de la **función pública** en su contra y todos los ha enfrentado y no han prosperado. Y negó que su nombre vaya a salir en el juicio que se lleva a cabo en contra del exsecretario de Seguridad Pública, **Genaro García Luna**, "a mí que no me metan en sus temas de García Luna, porque no tuve ninguna relación y ningún apoyo" ¿Será?

Diferencias en el equipo puma

En el equipo de **Enrique Graue** son notorias las diferencias que existen por el tratamiento que se está dando al caso de la tesis de la ministra **Yasmin Esquivel**. Por un lado, hay quienes recomiendan al rector garantizar el **debido proceso** para todos los involucrados; por el otro, están personajes que lo invitarían a tomar el camino directo a la **sanción**. Nos aseguran que entre estos últimos se encuentran los itamitas, y luego convertidos en pumas, **Pedro Salazar** y **Mónica González Contró**. ¿Será?

Le van a quien gane

Quizá los **empresarios** que se dedican a los temas de **seguridad** no quieren perder, gane quien gane la elección en el **Estado de México**, por eso sorprende que los proveedores del **tricolor** que se enriquecieron al amparo del **peñismo** en el Estado de México, ahora están coqueteando con **Morena** y hasta consultores extranjeros les mandaron para asesorar a la **maestra Delfina**. Nos dicen que hay quien todavía duda de que el **partido guinda** es la nueva sucursal del **PRI**. ¿Pues no que no eran iguales? ¿O será que los empresarios no tienen partido? ¿Será?